

湯来ふるさと新聞

第149号(平成29年11月22日発行)

738-0513
広島市佐伯区
湯来町伏谷 535
湯来ふるさと
プロジェクト
☎0829-86-1439

雨の中の可部のまちめぐり

10月15日(日)に、第14回可部のまちめぐりに出店させて頂きいただきました。7日(土)予定されていた美味しい牛乳フェスティバルが、2年連続雨天中止となったので、可部のまちめぐりは晴れるように願っていたのですが、雨でした。

前日の準備は、農改Cで行いました。やっぱり今年が目玉は「しば餅(かたら餅)」です。美味しい館を綺麗にくるんで、すると葉っぱ取れるようにしてははいけません。餅米の粉の硬さと分量、館の大きさ等を慎重に決めて準備しました。



湯来プロの出店場所は、いつもの勝円寺境内でした。ところが行ってみると、本堂は大工事中で、足場がガチッと組んでありました。雨の中、テントを建てるのも一苦労で

した。

商品を並べ始めると、おなじみのお客さんがやって来てくださいました。そしてしば餅作りがスタート！タイマーを駆使して、休む間もなく作りました。



出来たて熱々のしば餅を、美味しそうに頬張るお客さんの姿を見ると、嬉しくなりました。もちろん、鮎飯、猪汁、お寿司なども好評でした。



雨天の為、屋外で実施され

る予定だった道端演芸などは、ありませんでした。来年の10月も本堂の工事は続いているとのこと。出店場所の変更や、雨天時の対応について、参加者として、主催者に検討をお願いしたいと考えています。

2回目出店の南公民館まつり

10月29日(日)に開催された、湯来南公民館まつりに湯来プロカフェで参加しました。コーヒートクッキーとパンジーの苗を販売しました。南公民館まつりも、スタートは雨でした。

形や色がバラエティに富んでいたクッキーは、早々に売り切れて、写真を撮る間もありませんでした。コーヒートの良い香りがお客さんを誘い、準備していた紙コップが足りなくなっていました。



急遽、販売することにしたパンジーの苗。雨の影響で元気がない感じに見えましたが、多くの皆さんに買っていただきました。ありがとうございました。

広島市森林公園「森の市」

11月3日(祝)、広島市森林公園で開催された「森の市」に行きました。お天気に恵まれて多くの来場者で賑わいました。



人気があったのは焼き餅でした。「みたらし」と「きなこ」の二種類の味を販売しました。嬉しかったのは、荷物を降ろしたばかりだというのに「猪汁ください」と注文してくださいました人々、おかわりをしてくださった人がいたことです。このことは、湯来プロの美味しい猪汁が、だいぶん知れ渡ってきているのかなあ…なんて思っています。

お知らせ

●この度、湯来プロが第20回広島ユネスコ活動奨励賞を受賞することになりました。これは、狐原山での活動を通して、

地球的課題に取り組む優れた活動団体として顕彰されたものです。昨年、もりメイト倶楽部さんが、この賞への応募を勧めてくださいましたことがきっかけでした。年が明けて、1月27日(土)に広島市文化交流会館で開催される「広島ユネスコ新春フェスタ」で表彰式があるこのことです。

●もりメイト倶楽部さんの20周年記念の集いが、12月10日(日)に安佐北区白木町上三田で開催されます。

午前は、もりメイト倶楽部各部会の活動発表。午後は、手作り和楽器のコンサートと、クラフト制作です。参加費はワンコインの500円で、食事、クラフト付きです。スタートは10時(受付は9時半から)で、雨天決行です。参加したい人は、至急お申し込みを。もりメイト事務局 ☎090・6419・7351

●年明けの都道府県対抗男子駅伝は、1月21日(日)に開催されます。

●11月のとれたて元氣市は25日、12月は23日です。

●12月の定例会は、2日

(土)午後7時から南公民館で行います。秋のイベントも無事に終わりました。気づきや反省をしましょう。年末恒例行事になった、餅つきの日程も決めたいと思います。出席してください。